



## Bernau: Alt-Bürgermeister Lorenz Steindlmüller ein 80er

### Beitrag

Coronabedingt in gewissen zeitlichen Abständen, aber stets herzlich und freudig fanden sich im Hause von Bernaus Alt-Bürgermeister Lorenz Steindlmüller zahlreiche Gratulanten zu dessen 80. Geburtstag ein. Zu den Personen und Delegationen, die gratulierten, gehörten unter anderem Vertreter der Bernauer Ortsvereine, Bürgermeister Bernd Feßler vom Bayerischen Gemeindetag, Altbürgermeister Klaus Daiber sowie dessen Tochter und nunmehrige Bernauer Bürgermeisterin Irene Biebl-Daiber. Sie wünschte dem rüstigen Lenz Steindlmüller namens des gesamten Gemeinderates und der Bevölkerung weiterhin alles Gute und eine gute Gesundheit. Die Hafenstoana Alphornbläsern aus Bernau spielten ihrerseits in freundschaftlicher Verbundenheit ein Ständchen.

Foto: Alt-Bürgermeister Lorenz Lenz Steindlmüller mit den Hafenstoaner Alphornbläsern und mit Bürgermeisterin Irene Biebl-Daiber.



### Kategorie

1. Allgemein



## Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim